



おあいなんしょ



～新年のごあいさつ～

新年あけましておめでとうございます。坂下コミセン・坂下地区地域づくり協議会の事業活動に参加および協力をいただいた事に、この紙面をお借りし感謝と御礼を申し上げます。

まだコロナ渦が治まらない今日ではありますが、これらに負けず、毎日楽しく明るく過ごしましょう。コミセン・協議会事業も準備していたにもかかわらず、協働の町づくりが出来ず残念な想いをした昨年でしたが、本年は「卯」年。ピョン、ピョン跳ねて、前へ一歩、二歩、三歩と皆さまと共に楽しい一年にしたいと思っております。コミセンおよび協議会事業をよろしく願います。 “ 招福 ”

コミュニティーセンター長 藤田 勝彦

▽ みんなの茶の間 12月開催

12月13日に会津若松市のNPO法人ロータスから講師を招いて「ヒノキの起き上がりこぼしストラップづくり」を行いました。会津木綿を使い、こぼしの顔を書いていきました。こぼし1つ1つ表情豊かで、とても可愛いのが完成しました。



次回は1月24日10時から新年会を行います。

▽ 料理教室開催しました

12月25日、クリスマスにメロンの会主催、坂下地区地域づくり協議会後援で【親子料理教室】を行いました。梅ごはん、ひじき入りふんわりつくね、スイートポテトサラダの3品を作りました。初めて包丁を



使う子もいましたが、お母さんに教えてもらいながら、美味しい料理を作りました。今日、習った料理をぜひ、家でも作ってね。

▽ 青少年ボランティア企画

クリスマス脱出ゲーム開催しました

12月4日、坂下中央公民館にて青少年ボランティアによる「クリスマス脱出ゲーム」を開催しました。当日は250名を超える皆さんが来場しました。

この事業は中高生ボランティアが半年かけて内容、装飾などを考えて、自分たちで準備をしていきました。



昨年のハロウィンをパワーアップさせて、中央公民館全館を利用しておこない、1階はクリスマスツリーのオーナメントを色塗りし、大きなクリスマスツリーに飾り付け、2階はホラー感たっぷりの暗闇の中でレベル別された謎解きをしました。そして、魔女の部屋では迫力満点の魔女と戦い、また別の部屋ではサンタクロースからプレゼントを貰ったりと会場内はとても盛り上がっていました。

来場してくれた子の中には全てのレベルをクリアする子もいました。「怖かったけど楽しかった!」「サンタがいる!!」と子ども達の笑顔がいっぱいの一日でした。



▽ ボウリング大会開催決定!

今年度の【健康づくりボウリング大会】は、2月19日（日）に「ボウルサンシャイン会津若松店」で開催する事が決まりました。大会は団体戦と個人戦がございます。団体戦のご案内は各町内自治会宛てに郵送してあります。個人戦に参加希望の方は、本日別紙で配布しました案内をご覧ください。なお、新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら急遽中止になる場合もございますのでご了承ください。

～ 発行・編集 坂下コミュニティセンター ～



(坂コミ) ☎ 0242-83-0522 📠 0242-84-2135
(町セン) ☎ 0242-84-2135 📠 0242-84-2135
✉ bange-cc@town.aizubange.fukushima.jp